

Ricardo Muñiz

AGENTE DE ADUANA
MACEO 34
MANZANILLO, CUBA Mayo 11-1937.

Sr Emilio Roig de Leuchsenring
Cuba 52
Habana

Muy estimado joven señor:-

Tengo el gusto de informarle haber recibido su muy
att^a carta del dia 7 y le ruego me permita significarle mi
sincero agradecimiento por su fina cortesía.

Efectivamente, fui discipulo de Dn Tomas hasta finali-
zar el año ~~1892~~ 1892, y aunque he buscado en mi memoria el
dato que en su carta interesa, no he podido recordar nada
en relacion con esa fotografia en grupo.

De lo que recuerdo en cuanto á fotografia se refiere
es que un dia nos llevó Dn Tomás á Newburg, ciudad que dis-
ta 20 millas próximamente de Central Valley, con el fin de
proveernos de ropa para el invierno, esto fué en el mes de
Septiembre ó Octubre de aquel año, y algunos de sus disci-
pulos nos retratamos allí; pero individualmente. Mi fami-
lia conserva aun una de aquellas reliquias que hoy tiene
45 años, entonces tenia yo 19.

festas
+ En cuanto á actos colectivos, el único que se conser-
va en mi memoria es la manifestacion que sacó el "Estrada
Palma Institute" cuando el centenario de Colon, y en la
que por disposicion de Dn Tomas me tocó ir con la bandera
cubana por ser uno de los mas robustos, entonces mi esta-
tura era de 5'-10" que es la misma que tengo hoy.

profesores
alumnos
+ De las personas mencionadas en su carta me acuerdo
bien de los profesores Mr Cornell, Miss Ana Ford y Miss Ca-
rrie Ackerman que era la profesora de inglés y piano. Ra-
fael y Manuel Calas Toro y Ricardo Naranjo eran de acá del
"patio"; no me acuerdo de Tomas Acosta ni de Ernesto Mantilla,
en cuanto á Luis Rodolfo ingresó despues que salí de allí,
y Ramiro Ramirez Tamayo, que tambien es de acá de Manzanillo
ingresó en los dias que salí ó unos dias despues, me acuer-
do bien de este detalle porque él me llevó un paquetico
que me remitía mi familia y me lo mandó desde New York dias
antes de su ingreso en el colegio. Tomas Estrada era uno
de los pequeños de Dn Tomas y tendría entonces 10 años
próximamente.

Unicamente viendo la fotografia podría decirle con se-
guridad si estoy en ella ó no, porque realmente, es notable
la diferencia que se nota entre la hecha en Newburg y la he-
cha en Erockyn dos años despues, que es la que Ud conoce.

Sin otro asunto de momento quedo muy affttm^o.

Ricardo Muñiz